

## 小平市 プールに関するアンケート集計(その他意見)

問5 プールを利用する目的はなんですか。(複数回答可)

【その他の回答】

- 1 習い事
- 2 リハビリ
- 3 遊び
- 4 たのしみ
- 5 夏は泳ぎたくなる
- 6 学校の宿題
- 7 とっくん(特訓)
- 8 楽しむため
- 9 医者に言われ、リハビリのため
- 10 筋トレをかねて
- 11 子供の水慣れ
- 12 子供の水泳練習
- 13 子供の水泳授業の補習
- 14 市民水泳教室の参加
- 15 仕事の為
- 16 教室指導
- 17 教室指導
- 18 こどものプール習い事(親子コース)
- 19 障害児への個別レッスン
- 20 こどものスイミングスクール 教育のため
- 21 子供と遊ぶ
- 22 子どもの遊びと運動
- 23 涼しくて、気持ち良くて、楽しみ。学校のプールは夏休み使えない! 東部公園のプールは人が多い。屋内プールは年配の方が多くて利用しづらいので、萩山プールが利用できるようにして下さい。

問6 どのプールを利用しますか。(複数回答可)

【その他の回答】

- 1 KONAMI
- 2 西武園プール、よみうりランド
- 3 西武園遊園地
- 4 スイミングスクール
- 5 旅行先のホテル
- 6 宿泊先ホテルのプール
- 7 旅行先のプール
- 8 ジムのプール

- 9 多摩アクアブルー
- 10 わびあ
- 11 ホテルのプール
- 12 スイミングスクール
- 13 ジム
- 14 イトマン東伏見
- 15 イトマン
- 16 ホテルのプール
- 17 旅行先

問7 問6で回答したプールを選んだ理由はなんですか。(複数回答可)

【その他の回答】

- 1 会社から近い
- 2 小さな子供でも安全に楽しく利用できる場所をつくる
- 3 室内で日差しを気にせずおよげるため
- 4 楽しい、うきわあり、スライダーあり
- 5 子どもの習い
- 6 子供が利用しやすい水深設定
- 7 障がい者割引きがある
- 8 気軽に利用できる、季節や開放感を感じられるプールである。プールが広い。
- 9 子供が行きたがったので
- 10 ずばり横浜国際プール(以下回答の①?③に該当)と東久留米スポーツセンター(④に該当)のイメージです。横浜へは小平から自転車で1h20mかけて週末行っています。平日は、東久留米へ。①飛込み可?パドル可③長水路も使用可④23時近くまでOpen
- 11 小さい頃から市民プールが好きで、子供達にも遊ばせてあげたくて一緒に行ってます!
- 12 子供用プール、流れるプールがある
- 13 流れるプールがある
- 14 流れるプールがある
- 15 子供の頃から慣れ親しんだ場所であるため。東部公園プールは現状の屋外プールを活かしつつ整備・維持していただきたい。
- 16 流れるプールがある
- 17 子供たちが将来一人でも行ける場所にあるため。今はつれていってます。
- 18 子どもが流れるプールが好きなため
- 19 コース貸し切りが少なく、混雑していない
- 20 幼児用プールがある
- 21 職場に近い
- 22 年間を通じて普段は室内プール…東村山スポーツセンターを利用←適度な水深があり、追い抜きもできるのでたくさん泳げるから。夏季…東武公園プール、コロナ前は萩山プール←屋外プールは太陽や風があり、季節を感じみながら気持ちよく泳げるので、夏の楽しみにしています。

- 23 流れるプール
- 24 流れるプール
- 25 楽しいから
- 26 職場から近い
- 27 流れるプールがある
- 28 スーパー銭湯が併設されている
- 29 レジャー
- 30 東村山にゴミ焼却のエネルギーを利用したプール、ジム、温泉がついた施設がある。地球環境にもいいし、エネルギーを有効に使えるし、格安で利用者にも優しく、地域の雇用にもつながり、一石何丁の価値があるため。
- 31 流れるプールがあり、子供が楽しめるから
- 32 流れるプールがある
- 33 府中市総合プールを利用しています。理由は50mの縦を開放しているからです。50mを泳げない人は入れませんし、途中で立ち止まることも禁止です。そのため、時間内に永遠に泳ぐことができます。私の場合は500mを3セット泳ぎます。そのため毎年新小平から府中本町まで電車で行き、そこから歩いて府中市総合プールまで通っています。

問8 利用しているプールに対し、更に求めることはありますか。（複数回答可）

【その他の回答】

- 1 スマートウォッチ付けてプール可能へ
- 2 スライダー作ってほしい
- 3 現在 冬季更衣室寒い
- 4 ジャグジー
- 5 脱水機
- 6 東部公園では施設が古すぎ、更衣室の臭気に閉口しました。もう少しすみずみのゴミきれいになっているとうれしいです。
- 7 水着等の脱水機
- 8 きれい
- 9 小学一年生から一人ではいれる
- 10 スライダーがある、うきわOK
- 11 萩山公園プールの継続
- 12 屋外萩山公園プールの継続
- 13 更衣室の清潔・衛生面をよくしてほしい（かみの毛・・・）
- 14 2じかんよりあそびたい
- 15 低学年の子供が利用しやすい水深設定の充実
- 16 水着の脱水着がないから困る、シャワーの温度が基本熱い
- 17 屋外プールにすべり台を（スライダー）つけてほしい
- 18 小平市のプールでも障がい者割引きをして欲しい。小平市、夏季無料チケット（障がい者用）を使える期間をもっと長くして欲しい。

- 19 夏は人が多い為か鼻水が浮いていたり汚い。水温も高いので、もう少し低くしてくれると助かります。
- 20 泳ぐのが早い人と遅い人のレーン分け、もしくはゆずりあいのルールをもうけて欲しい
- 21 水着脱水機を設置して欲しい。
- 22 今までのままであってくれれば嬉しいです
- 23 近い場所にある（自転車で行ける範囲）
- 24 夏休み、暑すぎて公園では遊べないため、安く利用できる市営プールは大変ありがたい。また流れるプールがあることで、子供達は楽しんでいます。室内の25メートルプールでは物足りないです。
- 25 年々の気温上昇に伴い、屋外は危険を感じる。屋内であれば、使用頻度はあがる。
- 26 たのしい、清潔
- 27 綺麗なトイレ
- 28 東部公園プールにウォータースライダーを復活させて欲しいのと、営業を9月末まで延長して欲しい。
- 29 屋外プールであること
- 30 東部プールに長期休みに子供だけで安全に通えるようにグリーンロードから自転車で入れたりグリーンロード側に自転車置き場を設置するなどしてほしいです。また小柄な小4の子供が子供だけで利用した時に職員の方に年齢を疑われ言い合いになったようなので、年齢や泳力の証明書などを持参するなど明確にすると良いと思います。
- 31 横浜国際プール、千葉国際、アクアスティックに次ぐマスターズ含めた競泳競技者の聖地（安全意識過多ルールを極力抑え且つ十分な水深等も踏まえた国際大会開催可能プール）になりえるプールが多摩地区、小平に一つはあるべきでは。加えて一般の方、児童も楽しめるサブプールも備え且つ他競技への転用も可能な横浜国際が理想形 費用面の問題もあると思いますが、そこは利用者負担の原則で、高くとも高いと思わせない施設であればいいと思います。
- 32 流れるプールのような遊戯要素
- 33 よく行っていた萩山プールが閉鎖されてしまいとても悲しいです。その上東部公園プールも屋内プールに建て替える予定と聞きました。室内プールは天気に関係なく利用できるのも、便利だと思います。しかしながら、屋外プールは夏季限定の楽しみであり、室内プールとは違った開放感があって、子どもたちも毎年楽しみにしてきたので、市内に一つもなくなってしまうのは残念でならないです。せめて市内に一か所だけは、屋外プールを残してほしいです。
- 34 公認の水泳大会が開催できるよう、長水路や短水路を問わず、日本水泳連盟公認プールとして完成させて欲しい。水泳協会が主催している水泳教室ですが、30年40年も前の内容で開催しています。基本的に泳げる人が増えた昨今、水泳基礎のより向上を目指した水泳教室を実施して欲しい。
- 35 流れるプールがあると良い
- 36 夏休みに利用できる屋外プールであること。
- 37 洋式トイレがある。今の東部プールは障害者用しか洋式がなく、和式が使えない子供に使わせてもらえないか聞いたがダメでした。
- 38 水着の脱水機が必要。東部プールは脱水機がなく、なおかつシャワールームにカーテンやタオル掛がないので、みんなロッカー前で着替えながら、水着を手で絞ってカバンにしまうため、脱衣所が水浸しになっていて不快)

- 39 常連さんが声をかけてこない。常連さんだけの施設じゃないのに、あれこれルール以外のマイルールを持ち出されて不快。しかも、職員さんは苦笑いして会釈だけ。
- 40 脱水機 歩き1レーン設置
- 41 脱水機の設置
- 42 コースを広くしてください。脱水機の設置。民間より安く。
- 43 冬は更衣室が寒いので、暖かくしてほしい。水着の脱水機が欲しい。
- 44 設備点検、整備や、年末年始の休業日数をなるべく少なくしてほしい
- 45 幼児も利用できる滑り台など遊び
- 46 更衣室が狭い。脱水機があると良い。オーバーフローシステムの方が水をきれいに保てるのでは？
- 47 ロッカーのキーを無料返却式にして欲しい。貴重な50mの萩山プールが無くなることを最近知り非常に残念です。プールの位置のバランスが偏ってしまうし、縮小意外にもできることがあると思うし、今頃このようなアンケートをするよりも事前に市民の意見を聞いて欲しかったです。
- 48 年間を通して利用できるのが理想ですが、完全屋内型だとつまらないです。立川市の市民プールのように、開閉式の屋根にするのが良いかと思います。
- 49 プールサイドが広く、競技会が出来るプール
- 50 東部公園プールのトイレ、シャワー設備のリニューアルを希望します。料金、アクセス等とても利用しやすく、プール設備も老朽化は否めませんが年齢問わず満足に利用できると思いますが、トイレとシャワーの汚さだけが目につきます。プール全体の改修となると大規模になりますがトイレだけであれば予算的にも取りやすいと思いますし、それで利用者が増えれば市としても良いのではと考えます。トイレの改修工事を是非ご検討頂きたいです！
- 51 オムツの幼児も利用できる
- 52 スライダーなどの滑り台があり、子供が楽しめるものがあるとよい
- 53 未就学児でも安心して利用できる浅いプール。楽しいプール（流れるプール、噴水がでる、すべり台など）。利用客の層別に、時間帯やエリアを分ける。満車にならないように余裕のある駐車場確保。着衣水泳など親子で参加できる安全教室の開催。待合室を兼ねたカフェ・休憩所。
- 54 清潔感、自分のペースで泳げるレーンがあること
- 55 東部公園の流れるプールに、4歳の息子が今年始めて入ってとても気に入っています。幼児用プールは小金井公園にもありますが流れるプールは他にないので、来年も利用出来るとありがたいです。
- 56 清潔、衛生的であること
- 57 夏は涼を取れる屋外のプールが欲しい。
- 58 時計が使えないから使えるようにしてほしい
- 59 市内には滑り台などもっと楽しめる場所をつくってほしい
- 60 子どもが安全に遊べる。小さくていいのでスライダーなどがあると良い
- 61 混んでいるとき気持ちよく泳げない。人数制限や邪魔なので水中ウォーク専用レーンを作りたい
- 62 更衣室をもっと衛生的にしてほしい。トイレも洋式がいい。
- 63 子供が子供だけで夏に外で遊べるプールは必ず必要です。萩山公園のプールが廃止していることで、ただでさえ少ない遊び場が減っています。小平市は小平市民プールの室内プールがあります。

子供は夏は外の方が楽しめます。老人の声を優先して室内プールとすることは断固反対です。市政を担当されている方は子供、子育て世帯の声を傾けていますか。そもそも屋内プールが欲しいという意見はどこから出たのでしょうか。一部の老人の意見に思えます。老人の溜り場は公民館等ありますが、さらに溜り場を増やすのですか。室内プールは老人だけで子供は行きづらいです。

64 スライダーなど子供が楽しみやすい遊具をつけてほしい。

65 子供向けのプールやプログラムがあると嬉しいです

66 障害児と一緒に着替えができるスペース

67 親子で性別が違くと、例えばお父さんが幼稚園生の娘を連れて行った時、着替えやトイレ等1人で女子更衣室やトイレに行かせるのも不安があり、男子の方に連れて行きますが、変質者も多いご時世なので、多目的やジェンダーレスで利用できるトイレや個室が多くあると子連れが利用しやすい。また、武蔵村山に温泉とプールがつながっている公共の施設がありました。プールのあと温泉にそのまま行けるし、食事処や足湯などもあり家族で利用でき、とても良かった。コロナでなくなりましたが、以前は大盛況でした。

68 大人だけでも楽しめる

69 子供は夏季の学校での水泳授業もありません。暑い夏に友達とプールで泳ぐことが好きで夏休みのプール授業も欠かさず行っていましたが、働き方改革によるのか、なくなってしまいました。猛暑日により屋外プールも安全面で入れないこともあるのかもしれませんが、近年の学校の授業内容は子供を一番に考えたものでないと思います。人員不足の教師視点に立ったものや、何か不測の事態が起こらぬよう教師指導、教師の研修、そんなものばかりが目立ち、評価を恐れて先生たちも当たり障りのない授業をする。話が逸れましたが、水泳授業も割愛されてばかり、暑くもない秋に4回だけの授業です。これでは水の嫌いな子はますます嫌いになるでしょう。屋内にするのであれば、スライダーを設けたりなどして子供たちの楽しめる設備を求めます。

70 日陰、ベンチ、シャワーの整備。駐輪場に屋根が欲しい。防犯面の向上。近隣からなら駐車場はそんなに要らない。建て替えなら工期が長すぎない様にして欲しい。

71 種類豊富なプールがあること。

72 50m縦の開放、50m泳げない人や、途中で立ち止まることは禁止。府中市総合プールはそうになっています。私は40年くらい通っています。

73 特になし

74 流れるプールがある

問10 プールを利用しなかった理由はなんですか。

【その他の回答】

- 1 夏しか使えないプールよりも、プール付き体育館にしてほしい。40℃になる夏に外のプールは危険です。年間使用できるプール付き体育館を希望します。
- 2 子供がおむつだった為、いつもは東大和のプールに行きます
- 3 行きたかったが時間が取れなかった
- 4 コロナでプール使用が制限されていたため 泳ぎに行く習慣がなくなってしまった
- 5 老化現象によるひざ痛・肩の痛み・めまい

- 6 コロナ
- 7 コロナ蔓延で控えていた。近所に使えるプールがあるかわからない。
- 8 コロナと、忙しさ。
- 9 コロナ禍になってから行かなくなった
- 10 プールを利用したいとは思わない。
- 11 機会がなかった
- 12 都合がつかなかったり、きっかけがなかったから。
- 13 暑すぎる夏
- 14 近くに東部公園プールがあるが、去年は定員制で利用しにくかった。今年は暑すぎて行かなかった。他の公共プールは近くないので面倒で行ってない。
- 15 コロナ禍で、感染が心配なため
- 16 太っていて、水着を着る事が嫌だから。
- 17 子どもの年齢制限があるので、入れない
- 18 コロナ禍のため
- 19 コロナ禍だったため。オムツの小さい子供がいたため
- 20 水着を着るのに抵抗がある（体型的に）
- 21 プールから1分の距離に住んでおり、小学生の息子を連れて行きたいと思ったことは何度もあります。しかしながら、息子には障害があり、一人で着替えはできるのですが、一人で男性更衣室に行き着替えて荷物を入れて、ロッカーにお金を入れて鍵を閉め、その後女性更衣室からでてきた私と合流することは困難で、帰りもまた然りです。なので、今まではプールに連れて行ってあげることは諦めていました。もし改装されるなら、障害者と介助者が異性であった場合に貸していただける小さな区分けスペースや個室貸出制度を作ってくださいと大変に嬉しいです。
- 22 以前はジムのプールを利用していたぐらい泳ぐのは好きだが、妊娠してたから利用しなかった
- 23 子どもが3歳以下
- 24 コロナ対応の為。
- 25 近くに東大和市の良い市民プールがあるから。小平市も東大和市のような楽しい市民プールがあればいいのと思う。小平市のプールは楽しくない。駐車場もないし。東大和市はプールは駐車場はイトーヨーカ堂におき、帰りに買い物、ソフトクリームを食べて駐車場無料で帰るのが良い。
- 26 コロナ禍だったため
- 27 コロナ感染の為
- 28 衛生面が気になるから。
- 29 此方に越してきて間もない為
- 30 中央体育館のプールは以前よく利用していたが、施設が古いので利用しなくなった。
- 31 コロナかつ、小さな子供を連れて行きづらい。
- 32 行く時間が無かった
- 33 プール利用はしないのですが、子供たちが安心して通える東部プールまた、今学校のプール授業が出来てない、また、指導力のもんだいで、東部プールは今後どうなるか関心あります
- 34 誰でもトイレのような多目的(ベビーではないベッド)な更衣室が無いから。